



Lichterzauber Appenzell bringt Magie nach Weissbad

Das Resort Hof Weissbad lässt in enger Zusammenarbeit mit Appenzellerland Tourismus den Winter erstrahlen: Vom 16. bis 31. Januar, jeweils von 18 bis 22 Uhr, verwandelt sich der Park des Resorts Hof Weissbad in eine leuchtende Märchenlandschaft. Am Eröffnungsabend vom 16. Januar sorgt die Thomas Biasotto Big Band für Unterhaltung.

(Mitg.) Der Lichterzauber Appenzell bietet kunstvolle Lichtinstallationen, sanfte Musik und kulinarische Highlights – ein Erlebnis für alle Sinne. Elias Leu, Direktor des Hof Weissbad, ist Initiator des Projekts, das von Appenzellerland Tourismus unterstützt wird. Realisiert wird es gemeinsam mit «NOA – no ordinary art», einem multidisziplinären Kollektiv von Künstlern, Designern und gleichgesinnten Kreativen. Bei einem Spaziergang auf dem Rundweg durch den Park erwarten die Be-

sucher faszinierende Lichtkunstwerke und interaktive Objekte. Ob als Familienausflug, gemütlicher Abend mit Freunden oder stimmungsvoller Firmenanstoss – der Lichterzauber Appenzell verspricht unvergessliche Momente in funkelnnder Winteratmosphäre. Der Eintritt kostet am Abend 15 Franken pro Person. Kinder bis 16 Jahre haben kostenlosen Zugang, inklusive Heissgetränk. Der Ticketverkauf läuft über www.hofweissbad.ch.

Der Zugang zum Lichterzauber befindet sich auf Höhe der alten Käserei, wo auch verschiedene Speisen und Getränke angeboten werden. Für musikalische Höhepunkte sorgt der Classic Pavillon, in dem dreimal pro Abend ein rund 20-minütiges Medley des Pianisten und Dirigenten Daniel Moos live erklingt. Wer das Erlebnis mit kulinarischem Genuss verbinden möchte, kann für Gruppen ab acht Personen einen Tisch im Wintergarten mit Blick auf die Installationen reservieren (071 798 84 64 oder r.wittwer@hofweissbad.ch).



Kunstvolle Lichtinstallationen sorgen für Hingucker am Lichterzauber Appenzell. (Bild: zVg)